

Stuttgart, 30.03.2023

Umbildung Ausschuss für Kultur und Medien

Beschlussvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Verwaltungsausschuss Gemeinderat	Vorberatung Beschlussfassung	öffentlich öffentlich	26.04.2023 27.04.2023

Beschlussantrag

1. Herr Matthias Nagel wird anstelle von Herrn Prof. Dr. Roos als ordentliches sachkundiges Mitglied in den Ausschuss für Kultur und Medien bestellt.
2. Frau Prof. Dr. Sabiha Ghellal wird anstelle von Prof. Wegenast als ordentliches sachkundiges Mitglied in den Ausschuss für Kultur und Medien bestellt.

Begründung

Die sachkundigen Mitglieder des Beirats „Ausschuss für Kultur und Medien“ (AKM) wurden mit GRDrs 867/2019 bestellt.

Herr Prof. Dr. Roos und Herr Prof. Wegenast, ordentliche Mitglieder im Ausschuss für Kultur und Medien, wollen ihr Amt aus persönlichen Gründen niederlegen. Herr Prof. Dr. Roos vertrat vorwiegend den Bereich Film/Medien sowie Hochschulen/Wissenschaft. Prof. Wegenast vertrat vorwiegend den Bereich Film/Medien.

Als Nachfolger von Herrn Prof. Dr. Roos soll Herr Nagel ordentliches Mitglied im Beirat werden. Als Nachfolgerin von Herrn Prof. Wegenast soll Frau Prof. Dr. Ghellal ordentliches Mitglied im Beirat werden.

Matthias Nagel studierte Medienwirtschaft (B.A.) und Medienmanagement (M.A.) an der Hochschule der Medien Stuttgart. Nach seinem Abschluss hat er als Bildungsreferent bei der Landesvereinigung kulturelle Jugendbildung (LKJ) BW e.V. Projekte zur Stärkung der Medienkompetenz von Kindern und Jugendlichen verantwortet und ist inzwischen Projektreferent bei der Landesarbeitsgemeinschaft offene Jugendbildung (LAGO) BW e.V., für Inklusion in der Kinder- und Jugendarbeit. Er leitet Workshops und

Seminare u.a. zu den Themen Sensibilisierung für Inklusion und digitale Barrierefreiheit. Seit 2018 arbeitet er freiberuflich als Autor für Audiodeskriptionen. In dieser Funktion berät er vermehrt Theater, Museen und weitere Kultureinrichtungen. Bei all seinen Tätigkeiten bringt er auch immer seine Perspektive als Mensch mit Behinderung (blind) mit ein.

Prof. Dr. Sabiha Ghellal ist seit November 2014 als Professorin für Experience & Game Design an der Hochschule der Medien tätig. In ihrer Forschung beschäftigt sie sich mit der Entwicklung interaktiver Designs zur Unterstützung kreativer Erfahrungen mit besonderem Schwerpunkt auf digitalen Spielen, Mixed Reality Anwendungen und transmedialem Storytelling. Als ehemalige Managerin für Forschung und Innovation bei Sony Europa arbeitete sie an mehreren großen Produktionen in den Bereichen mobile Unterhaltung, Spieldesign und interaktives Fernsehen. Prof. Ghellal ist Mitglied im Beirat des Internationalen Trickfilm-Festivals Stuttgart und beratende Expertin der animation production days. Im Rahmen von Forschungsprojekten arbeitete sie u. a. mit dem Naturkundemuseum, der Staatsgalerie und dem Kammertheater Stuttgart zusammen.

Mit Herrn Nagel und Frau Prof. Ghellal wäre der Ausschuss für Kultur und Medien in den Bereichen Inklusion, Film/Medien und Hochschulen/Wissenschaft hervorragend vertreten.

Finanzielle Auswirkungen

keine

Mitzeichnung der beteiligten Stellen:

Entfällt

Vorliegende Anfragen/Anträge:

Keine

Erledigte Anfragen/Anträge:

Keine

Dr. Fabian Mayer
Erster Bürgermeister

Anlagen

-

<Anlagen>